



## Einverständniserklärung

Sie stimmen dem Erhalt des dmexco Newsletters zu, der per E-Mail verschickt wird.

Der Newsletter enthält Informationen über die dmexco, berichtet über aktuelle Themen und Trends der digitalen Szene und lädt Sie exklusiv zu dmexco Events ein.

Wir werden Ihre personenbezogenen Daten, die wir für den Versand des Newsletters verarbeiten, nicht Dritten zur Verfügung stellen.

Sie können den Erhalt des Newsletters jederzeit mit Wirkung für die Zukunft abbestellen - per Click auf den Abmeldelink in der Fußzeile des Newsletters oder per E-Mail an [info@dmexco.de](mailto:info@dmexco.de) oder telefonisch unter +49 221 821 3198.

---

## Declaration of Consent

You agree to the receipt of the dmexco newsletter that is send via e-mail.

The newsletter contains information about the dmexco, covers up-to-date themes and trends of the digital scene and invites you exclusively to dmexco events. We will not provide any personal data that we process for the distribution of the newsletter to a third party.

You can cancel the receipt of the newsletter at any time with effect for the future - via click on the log-out link in the footer of the newsletter or via e-Mail to [info@dmexco.de](mailto:info@dmexco.de) or via phone under +49 221 821 3198.